



Aerospace & Aviation

UNITED KINGDOM | FRANCE | SPAIN | PORTUGAL | MOROCCO
www.aertecsolutions.com

AERTEC Solutions desarrolla para el Gobierno colombiano el proyecto de consultoría para la licitación de la concesión de cinco aeropuertos nacionales

La multinacional de ingeniería y consultoría especializada en aeropuertos participa en el I Encuentro Networking "Arquitectura-Ciudad", que se celebra hoy y mañana en Bogotá (Colombia), coincidiendo con la entrega de un proyecto de consultoría para la licitación de la ampliación y gestión de los aeropuertos Ernesto Cortissoz – Barranquilla; El Edén – Armenia; Benito Salas – Neiva; Guillermo León Valencia – Popayán y Santa Ana - Cartago.

Carlos Berenguer, director de Aeropuertos de la compañía, participa hoy y mañana en la mesa de debate "Crecimiento asociado a las infraestructuras. Modelo APP´s", dentro del Panel de Infraestructuras, donde abordará la "Estructuración de Concesiones Aeroportuarias".

AERTEC Solutions se ha encargado del estudio de viabilidad técnica para entregar en concesión estos cinco aeropuertos y su trabajo ha incluido determinar el desembolso económico de la concesión cumpliendo los niveles de servicio y los estándares de calidad destinados a pasajeros y aerolíneas.

La compañía participa en este proyecto a través de una UTE con otras dos empresas locales, adjudicataria de un proyecto de la Agencia Nacional de Infraestructura de Colombia (ANI) que movilizará más de 200 millones de dólares para adaptar las instalaciones aeroportuarias al aumento de tráfico aéreo y de carga previsto para los próximos 20 años.

En las próximas semanas se publicarán los pliegos para iniciar el proceso de licitación de los aeropuertos, en el que la consultora acompañará a la concesionaria aeroportuaria a lo largo de 2014.

Se estima que los cinco aeropuertos colombianos incrementarán el tráfico de pasajeros en unos 3,7 millones de pasajeros en las próximas dos décadas, derivado del crecimiento que está experimentando el transporte aéreo de pasajeros en el país sudamericano.

Este es el primer proyecto que AERTEC Solutions desarrolla en Colombia, lo que refuerza sus planes de expansión en el mercado internacional con la entrada en una región estratégica como Latinoamérica, que se encuentra en pleno crecimiento en el sector aeroportuario y del transporte aéreo.

11 de marzo de 2014.- La multinacional de ingeniería y consultoría especializada en la industria aeroportuaria y aeroespacial AERTEC Solutions está participando en el I Encuentro Networking "Arquitectura-Ciudad", que se celebra hoy y mañana en Bogotá (Colombia), coincidiendo con la entrega de un proyecto de consultoría para la licitación de la ampliación y gestión de cinco aeropuertos colombianos. En concreto, la compañía ha entregado a la Agencia Nacional de Infraestructura de Colombia (ANI) el proyecto de



Aerospace & Aviation

UNITED KINGDOM | FRANCE | SPAIN | PORTUGAL | MOROCCO
www.aertecsolutions.com

consultoría que recoge el estudio de viabilidad técnica, financiera y legal para adjudicar la concesión de las infraestructuras aeroportuarias de las ciudades de Barranquilla, Armenia, Neiva, Popayán y Cartago.

Se trata de un proyecto que movilizará una inversión de más de 200 millones de dólares por parte de la empresa que resulte adjudicataria de la gestión de los cinco aeropuertos, que deberá encargarse de la adaptación, mejora y ampliación de las instalaciones aeroportuarias para dar respuesta a la previsión de aumento de tráfico aéreo y de carga previsto para los próximos 20 años.

El trabajo de AERTEC Solutions se ha centrado en determinar el desembolso económico de la concesión de la ampliación y explotación de los aeropuertos cumpliendo los niveles de servicio y los estándares de calidad destinados a pasajeros y aerolíneas. Para ello la consultora ha desarrollado un intenso trabajo de campo durante los últimos meses que le ha llevado a desplazar un equipo de profesionales para auditar los cinco aeropuertos, analizar sus características y determinar las mejoras y adaptaciones necesarias para ajustarlas a su crecimiento esperado.

Entre otras cuestiones, la compañía ha realizado un análisis para conocer la capacidad actual de las instalaciones aeroportuarias y la previsión de tráfico para las próximas dos décadas, así como un plan detallado que define las medidas y actuaciones a ejecutar para la ampliación y mejora de las infraestructuras aeroportuarias.

“Se estima que estos cinco aeropuertos incrementarán el tráfico de pasajeros en unos 3,7 millones de pasajeros en los próximos 20 años, derivado del crecimiento que está experimentando el transporte aéreo en el país sudamericano”, señala Carlos Berenguer, director de Aeropuertos de AERTEC Solutions. En concreto, se prevé que el aeropuerto de Barranquilla, al norte del país, incremente su demanda de pasajeros de 2 millones de usuarios actuales a 4,7 millones; mientras que los de Armenia, Neiva, Popayán y Cartago, pasarían de acoger un tráfico conjunto de unos 750.000 pasajeros a uno de 1,75 millones.

En las próximas semanas está prevista la publicación de los pliegos para iniciar el proceso de licitación de los aeropuertos, en el que AERTEC Solutions acompañará a la concesionaria aeroportuaria, la Agencia Nacional de Infraestructura de Colombia, a lo largo de 2014.

Referente internacional en instalaciones aeroportuarias

La entrega de este proyecto desarrollado por AERTEC Solutions en Colombia coincide con la participación de Carlos Berenguer, director de Aeropuertos de la compañía, en el I Encuentro “Arquitectura-Ciudad” que tiene lugar en la Pontificia Universidad Javeriana de Bogotá (Colombia), organizado por la Facultad de Arquitectura de dicha Universidad, la oficina Económica y Comercial de la Embajada de España y por ICEX España Exportación e Inversiones.

Carlos Berenguer, en concreto, participa en la mesa de debate “Crecimiento asociado a las infraestructuras. Modelo APP´s”, dentro del Panel de Infraestructuras, donde abordará la “Estructuración de Concesiones Aeroportuarias”.



Aerospace & Aviation

UNITED KINGDOM | FRANCE | SPAIN | PORTUGAL | MOROCCO
www.aertecsolutions.com

AERTEC Solutions participa en este foro gracias a su larga trayectoria a nivel internacional en el área de servicios de consultoría e ingeniería para aeropuertos, con experiencia en más de 70 aeropuertos de todo el mundo y proyectos en 19 países. Fruto de esta labor profesional, desarrollada durante 17 años, dispone de un profundo *expertise* sobre todos los aspectos relacionados con la interacción entre los aeropuertos y las áreas urbanas, así como sobre los principales parámetros que intervienen en la sostenibilidad e integración de este tipo de infraestructuras.

Latinoamérica, mercado en crecimiento

Con el desarrollo de este proyecto de consultoría en Colombia, AERTEC Solutions consolida el peso internacional de su cartera de negocio, que supone un 75% del global de su facturación en el ámbito aeroportuario, y fortalece su actividad en este mercado a nivel mundial, donde se ha convertido en una empresa referente en servicios de ingeniería y consultoría. El proyecto para estos cinco aeropuertos colombianos es el primer trabajo que AERTEC Solutions desarrolla en el país, lo que refuerza sus planes de crecimiento con la entrada en una región estratégica en crecimiento como Latinoamérica.

Según destaca Carlos Berenguer, director de Aeropuertos de la compañía, "las previsiones de incremento del tráfico aéreo y las fuertes inversiones que se esperan en el sector aeroportuario en Colombia en los próximos años, así como en otros países del continente, abren interesantes oportunidades de negocio para las empresas de este ámbito". Y más para el caso de AERTEC Solutions, empresa cuyo principal valor es la especialización en el sector aeropuertos y que cuenta con una cartera de servicios que abarca todo el ciclo de vida de un aeropuerto: desde la concepción, el diseño, planificación y desarrollo de las instalaciones hasta la ayuda en la explotación de las operaciones. "Todos estos servicios son imprescindibles para alcanzar el objetivo principal de un proyecto: obtener una infraestructura que cumpla con los requisitos de funcionalidad, costes, plazos y calidad exigidos por cada cliente", comenta Berenguer.

El objetivo de AERTEC Solutions es seguir ampliando su presencia internacional en Europa y norte de África, zonas en la que desarrolla gran parte de sus proyectos en la actualidad, pero también en otras áreas de interés estratégico como Latinoamérica. De hecho la compañía ya ha realizado anteriormente otros trabajos en países como Panamá, donde desarrolló el diseño de un plan de expansión para el Aeropuerto Internacional de Tocumen, y Brasil, con un trabajo de asesoramiento a inversores para el desarrollo de una estrategia institucional en el mercado de aeropuertos del país.

AERTEC Solutions es una multinacional que ha desarrollado proyectos en 19 países a través de los 5 continentes, con referencias en más de 70 aeropuertos internacionales y delegaciones en Reino Unido, Francia, España, Portugal y Marruecos. La internacionalización y la innovación tecnológica son, junto a la especialización aeroespacial y aeroportuaria, las señas de identidad de esta compañía, que cuenta con un equipo formado por más de 370 profesionales y expertos en aeronáutica.

Para más información:

Jesús Herrera / Manuela Hernández

954 62 27 27 / 625 87 27 80 /

También en nuestra web: <http://www.aertecsolutions.com>